

**Martin Ugalde: "Aunque EA no esté a favor de la Korrika yo sí lo estoy"**

J.B.

*Egin*, 1989-04-13: 42.

El escritor y estudioso Martín Ugalde, militante de base de EA, estuvo presente ayer en la rueda de prensa organizada por EKB para apoyar a la Korrika.

*"Cuando yo estuve en la Dirección de Apoyo al Euskara –afirmó Martín Ugalde– lo primero que hice al llegar fue preguntar qué podía hacer yo para ayudar a AEK en su función pedagógica. Alguien me dijo 'eso no se puede tocar'. Esto me causó una desazón enorme, y no pude hacer nada en esas condiciones. Me parece injusto. Está muy bien la labor que está desarrollando HABE, pero dejar de lado a un grupo cada vez mayor, una entidad que viene enseñando euskara antes que HABE, desde hace quince o veinte años, y que llega a los lugares a donde no llega HABE... Eso me parece indecente".*

Aunque reconoce estar apartado de la política activa, dedicado a escribir, y no estar al tanto de la postura concreta de su partido sobre el tema, Ugalde afirmó que *"si EA no está a favor de la Korrika, yo sí lo estoy y lo seguiré estando, como lo estaré a favor de cualquier movimiento que se haga a favor del euskara en nuestro país. (...) ¿Cómo puede un partido abertzale estar lejos de un movimiento tan vivo como es AEK?"*.